

Kegeln: TuS-Damen in Wiesbaden gefordert

GEROLSHEIM. Die Damen des TuS Gerolsheim treffen in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord am Sonntag (13 Uhr) auswärts auf BG Wiesbaden. Während die Gerolsheimerinnen ihre beiden ersten Saisonspiele gewonnen haben, sind die Gastgeber noch ohne Punkt. TuS-Sportwartin Tina Wagner rechnet mit einem heimstarken Gegner. „Die Bahnen in Wiesbaden sind relativ schwierig zu spielen, man kann dort aber gute Ergebnisse erzielen“, sagt Wagner. „Wenn wir 2650 Kegel erreichen, können wir zufrieden sein.“ Verzichten müssen die Gäste auf Lisa Köhler. Für die Kapitänin rückt Tanja Schmitt ins Team. Sie soll im Startpaar mit Sarah Ringelspacher oder im Mittelpaar neben Anita Reichenbach zur Kugel greifen. Gesetzt ist Bianka Witur. Den Schlussthrough übernehmen Michaela Biebinger und Wagner. Ersatzspielerin ist Sonja Köhler. |gnk